



Juventud, hasta los sesenta y seis menores

La famosa actriz americana Fannie Ward, que acaba de presentarse en un teatro londinense con un éxito tan completo como inesperado, ha sido sometida a multitud de interrogatorios sobre el secreto que le permite, al cabo de tantos años—Fannie Ward cuenta sesenta—aparecer como una gentil criatura de veinte primaveras.

La joven sexagenaria (perdón) se ha mostrado muy reservada en tan importante cuestión, pero han sido tantos los requerimientos de que fué objeto, que por fin, accedió a revelar su secreto maravilloso, y, cumpliendo con gusto el papel de divulgadoras, vamos a concretarlo por si a alguna de nuestras lectoras le interesa conocerlo.

Miss Fannie Ward, mirando con sus ojos todavía bellos y alegres la juventud femenina actual, le aconseja que, para conservar la juventud y hermosura de los veinte años, se atenga a los siguientes preceptos:

I. Bebed todos los días mucha agua.

II. No emplead nunca el jabón en vuestra cara, sustituyéndolo con una crema ligera, previamente disuelta lo más posible en agua.

III. Frotad todas las mañana vuestra cara con un trozo de hielo en envoltorio en un pañuelo.

IV. No comáis pan con exceso. Tomad también poco azúcar.

V. No comáis tampoco mucha carne y hacer, en general, comidas sencillas. (De cada diez personas, nueve comen excesivamente.)

VI. Descansad sobre el costado derecho cuando os halleis en la cama.

VII. Friccionad concienzudamente vuestros cabellos una vez al mes.

VIII. No perdáis nunca el buen humor.

IX. No pensáis en que hay más mujeres que hombres.

X. No olvidad nunca que miss Fannie Ward fué extraordinariamente linda cuando tenía veinte años; es decir, que con estos preceptos ha conservado su belleza, pero no ha corregido deficiencias físicas ni aumentado su hermosura.

Santoral

Día 19 de julio, martes.—Santos Vicente de Paul, fundador; Simaco, papa; Epafra y Martín, obispos y mártires; Santos Justa, Rufina y Aurora, vírgenes.

Sol: Sale a las 5.49 de la mañana y se pone a las 8.45 de la tarde. Luna en cuarto menguante, el día 21, en Aries.

Viajes

Procedente de Tudela llegó ayer a nuestra ciudad, el culto abogado don José María Jaén.

Con el fin de pasar la temporada de verano, llegó de Zaragoza don Ventura Orensan, con su familia.

Dr. CASTAÑEDA (padre e hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oido. ANDIA, número 5, segundo

De la misma capital y con el mismo fin llegó la distinguida señora doña Olympia Pardo (viuda de Usen), acompañada de su bellísima sobrina Charito Pardo Pasqual.

También vinieron de Zaragoza la distinguida señora doña María del Pilar Portolés (viuda de Buñol) acompañada de sus hijos.

Llegaron de Pamplona don Benigno Zubia y señora.

EISA Oquendo 10, 1º

OQUENDO, 10, 1º. Actualmente salda los vestidos y abrigos de verano.

Del mismo punto, don Josquin María Lorca, don Jorge Díaz y el arquitecto monseñor Huguemin, con su elegante y bella esposa.

Ha llegado procedente de la capital de Vizcaya el juez del Centro, de dicha capital, don Federico Baudin, acompañado de su distinguida esposa.

Olcor Modas HERNANI. 27, 12.

De Zaragoza llegó don Miguel Mantecón, con su esposa e hijos.

Vinieron de Bilbao don Celestino Rodríguez, con su distinguida familia.

Marchó a Madrid el conde del Grove.

Después de haber pasado varios días entre sus familiares, ayer regresaron a su casa de Calahorra, la distinguida señora viuda de Díaz (nacida Sara Dueñas), y la lindísima señorita Mary Charme.

FELIPE RESTAURANT DE MODA

NARRICA, 3 y EMBELTRAN, 4

De Torrelavega vinieron don Jesús Elizondo, acompañado de las bellas y distinguidas señoritas Angeles Elizondo y María del Río Elizondo.

El domingo salió para Gijón y Vigo, nuestro buen amigo don Manuel Lizarralde.

Vinieron de Santander, don Venancio García, don Augusto Téllez y don Raimundo Epalza.

De Salamanca pasaron para Vichy los señores de Mazariegos (don Felipe) y sus encantadoras hijas Maruja, Pilar y Consuelo.

Marcharon a París la bellísima señorita Meche de Barahona y sobrinita Mari Jesús Rotaeche.

Letras de luto

Ayer entregó su alma a Dios, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Papal, la señorita doña Martina Lacarra y Alzuza (de la V. O. T.)

A sus desconsolados hermanos doña María, doña Francisca y don Blas y demás familia, les acompañamos en su terrible dolor.

A la temprana edad de diez años exhaló ayer su último suspiro la niña Antonia de la Cruz Lacarra, dejando sumidos en honda pena a sus padres, don Antonio y doña Valentina, hermano Luis, así como al resto de la familia, a cuya tribulación nos unimos.

Ayer dejó de existir la señorita doña María Otegui y Mendiluce, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

Nos asociamos a la amargura que sufren su affligido esposo don José Lasheras, hijo Jesús y demás familia.

En la iglesia parroquial de San Sebastián (Antiguo) se celebraron en la mañana de ayer solemnes funerales y muchas misas que fueron aplicadas en sufragio del alma del joven teniente de Artillería, don Fernando Campuzano y Pascual de Pobil, asistiendo al templo sus deudos y numerosa concurrencia, que dedicaron al malogrado oficial piadosas oraciones.

El domingo pasado se verificó por la mañana la conducción del cadáver al cementerio de Polloe de la señora doña Ignacia Urquiza y Alzua (viuda de don Vicente Santamaría), acompañándole numeroso cortejo. También asistió numerosa concurrencia al funeral celebrado en la mañana de ayer en la parroquia de San Ignacio.

En la parroquia de San Fermín (de Pajes Ancho) se celebró en la mañana de ayer el funeral por el alma de la señora doña María Ubezur y Elola, con asistencia de las muchas amistades de su desconsolada familia.

A las respectivas familias dolientes, les rotearemos nuestro sentido pésame.

El príncipe de Asturias

Ayer llegó a San Sebastián

En el expreso de las nueve y treinta y seis minutos, llegó ayer a nuestra ciudad, procedente de Madrid, el príncipe de Asturias.

El gobernador civil, presidente de la Diputación y comandante de milicianos, esperaron al príncipe en Beasain, acompañándole desde el límite de la provincia.

En los andenes de la estación del Norte se hallaban la reina doña María Cristina, la infanta doña Isabel Alfonso y el infante don Jaime, que saludaron al príncipe efusivamente; el alcalde, que lo hizo en nombre de la ciudad, y el gobernador militar, presidente de la Audiencia, delegado de Hacienda, comandante de Marina y algunos ex concejales del partido upetista, entre ellos, los señores Pena, Arísti y Vea-Murgula.

El príncipe, después de saludar a los allí presentes, subió a un automóvil con su familia, dirigiéndose al palacio de Miramar.

Don Alfonso vino acompañado del señor conde de Grove.

La reina doña Victoria estuvo ayer tarde en Azebita, y visitó detenidamente la fábrica de muebles Je Juncos y miembros, de don Damaso Azcúe, efectuando importantes compras.

TRASPASO

centro población, acreditado comercio de tejidos, camisería y géneros de punto, con facilidades. Razón en esta Administración.

DE BUEN TONO

es el pasar la tarde en la terraza del GRAN CAFE DE LA MARINA

Único en la playa

= ZARAUZ =

FORASTEROS

Durante vuestra estancia en San Sebastián se os presenta una y única ocasión la que os ofrece en vuestro obsequio la Casa del Punto: Mayor, 12, con una quincena de verdadera ganga. Trajes bafo superiores, desde 3 pesetas; chaquetas todo seda desde 15 pesetas; trajes de Coton, desde 15 pesetas.

Todo a precio de coste.

12, Mayor, 12

De sol a sol

AL VUELO

Buen tiempo y mucha animación fueron las características del día festivo, que fué muy bien aprovechado, sobre todo por las gentes dispuestas a divertirse y también por las hechas a pasar la vida a tragos.

Los conciertos del Boulevard fueron escuchados por mucho público, que aplaudió a los profesores de la banda y formó en torno al kiosco un animado paseo.

En la calle de Garibay hubo también extraordinaria animación, ante el desplazamiento de billetes para la corrida de la Prensa, pues el domingo se abrió al público la venta de localidades y apenas han quedado algunas para hoy y mañana.

En Hernani hubo gran novillada en la que Calderón de la Barca, hizo gala de su valor y arte con los moruchos, escuchando muchos aplausos.

En todos los centros de diversión fué grande la animación tarde y noche, presentando la ciudad su característico aspecto veraniego.

El día de labor fué aún más digno de orgullo que los anteriores, pues la temperatura más que deliciosa permitió que la playa se viera totalmente ocupada por una verdadera muchedumbre, que permaneció en la hermosa Concha hasta la hora de la comida.

Ya se ha empezado a hacer en nuestra ciudad la vida veraniega y es sabido que la playa, por la mañana, y el paseo del Príncipe, por la tarde, son el centro de reunión de todos los veraneantes, que cada día más satisfechos, no cesan de ponderar las comodidades que aquí disfrutan y lo a gusto que lo pasan en nuestra ciudad.

El príncipe de Asturias llegó ayer por la mañana y el miércoles es esperado también D. Alfonso.

Pocas noticias hubo en los Centros oficiales, quedando constituida la Junta de autoridades y preparándose otras Juntas y reuniones de Sociedades y comisiones, pero sin ningún interés general.

Tampoco hubo sucesos de interés, ni accidentes de automóvil. Estos ocurrieron en Tolosa y uno grave en la provincia de Burgos, del que fué víctima una persona de la familia del conde de Romanones.

También produjo penosa impresión el accidente de aviación que costó la vida al señor Loriga.

Y no hemos sabido otras cosas, que ya son bastantes, para llenar esta sección.

ASORDEP.

En Ondárroa

SE ALQUILAN HERMOSOS PISOS

Casa de nueva planta, junto al mar. ESPLÉNDIDAS VISTAS

RAZÓN: JUAN USANDIZAGA, VETERINARIO Deva (GUIPUZCOA)

FUNCIONES PARA HOY, 19 DE JULIO DE 1927

TARDE: A las 7

Noche: A las 10 y media

GRANDIOSO ESTRENO

de la tragedia grotesca en tres actos, en prosa, original de Antonio Estremera, titulada

"EL DIA MENOS PENSADO"

El café IMAZ

De día en día aumenta su venta por su innearable calidad. Cuando USTED haga su compra, exija el CAFÉ IMAZ en paquete.

Son tres clases buenas; tres precios de café diferente

Paquete con envoltura roja, café SELECTO, cada paquete de 125 gramos 1,50
Paquete con envoltura roja, café SELECTO, cada paquete de 50 gramos... 0,60
Paquete con envoltura azul, café EXTRA, cada paquete de 125 gramos..... 1,45
Paquete con envoltura azul, café EXTRA, cada paquete de 50 gramos..... 0,45
Paquete con envoltura verde, café SEGUNDA, cada paquete de 125 gramos 1,00
Paquete con envoltura verde, café SEGUNDA, cada paquete de 50 gramos 0,40

LOS VALES de un céntimo sólo lo llevan los paquetes rojo y azul y si usted no quiere participar de los regalos que hace el CAFÉ IMAZ por medio de los vales, a partir de 50 VALES puede usted canjearlo por su importe en todas las tiendas de comestibles.

CAFÉ IMAZ.

Parnier Fleuri RESTAURANT

RENTERIA

A petición de la distinguida clientela de esta casa, una notable orquesta amenizará los tés los días laborables de seis a ocho y media, y las comidas de nueve a once, desde mañana miércoles, dia 20.

Ateneo Guipuzcoano

La inauguración del nuevo local y los actos preparados